

La chorale de Mermoz à une émission de Radio Mau-Nau

mercredi 20 juin 2018



- La chorale du foyer Jean Mermoz existe depuis maintenant deux ans. Les onze choristes se réunissent tous les mercredis soirs pour répéter avec Esther et Amandine, animatrice de l'activité. Le projet choisi cette année par le groupe était l'enregistrement d'un album des chansons qu'ils préfèrent interpréter.
- Dans le cadre du contrat de ville, Sandrine Gillet, rédactrice en chef et Xavier Dubus, ingénieur du son à Radio Mau-Nau de Châlons en Champagne ont accepté de concrétiser ce projet et de nous accueillir dans leurs studios.
- L'objectif de ce projet pour les choristes est, comme ils l'expliquent : « Montrer que même si nous sommes handicapés, on peut faire plein de choses »,
- Les choristes ont enregistré une émission à Radio Mau-Nau pour présenter leur projet. Elle sera diffusée à partir du lundi 25 juin à 20h20 sur la **fréquence 90.60**.
- Bonne écoute à toutes et à tous !
- Lien sur le site internet de Radio Mau-Nau : [RMN](#)

